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ATA nº 170/2018 – Aos vinte e oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e 
dezoito às oito horas e trinta minutos, reuniram-se as conselheiras do Conselho 
Municipal dos Direitos da Mulher de Chapecó – CMDM: Carolina Rosa Listone, 
Fabiana de Souza Machado, Suzi Carina Chaves, Elida Vieira, Luciele Pompeo, 
Daiane Magali Chaves, Jiana Glaucia Cella, Luciele Pompeo, Sandra Lessa, Ediane 
Bergamin e Sirlei Dal Berto Gehlen da Secretaria Executiva dos Conselhos, para 
reunião extraordinária, tendo como local a Sala de Reuniões da Executiva dos 
Conselhos. Tendo quórum a presidenta Carolina dá as boas vindas a todas e inicia 
falando que hoje iniciaremos a leitura e sugestões do Plano Municipal de Politicas 
para Mulheres, que foi encaminhado pela Secretaria Municipal de Assistência 
Social/SEASC. Apresentaram justificativa de ausência das conselheiras: Êmili 
Carolina Bruski, Nádia Sasso que foi aprovada pela plenária. A presidente relatou 
como foi o evento: “Juntos Contra o Feminicídio”, realizado no último dia vinte e 
cinco de agosto de dois mil e dezoito, que teve como principal objetivo o clamor por 
justiça pelo assassinato brutal de Natana Mara e por todos os casos de feminicídio 
em Chapecó e região. A presidente destaca que foi um momento muito importante, 
teve a participação de várias pessoas e familiares das vitimas, agradeceu a 
presença e apoio de todas as conselheiras que se fizeram presente naquele 
momento de grande impacto para as famílias envolvidas e também para a 
comunidade. A presidente prossegue informando ao conselho que a participação 
nos meios de comunicação vem sendo de muita importância para tratar de assuntos 
relativos às mulheres diretamente com a comunidade, e que neste sentido no último 
dia vinte e três de agosto, esteve como presidente e representando o CMDM na 
rádio Chapecó juntamente com Sandra Fagundes que representava OAB Durante o 
programa de rádio foram abordados vários temas, dentre eles o feminicídio de 
Nathana Mara nesta ocasião, Sandra informou sobre o andamento da elaboração do 
Plano Municipal de Direitos das Mulheres, este que vem sendo elaborado a partir da 
criação de uma comissão organizadora que foi instituída pelo decreto municipal 
numero trinta e quatro mil e quinhentos e vinte nove de vinte e cinco de julho de dois 
mil e dezessete. A presidente Caroline informa ainda que Sandra anunciou no 
programa de rádio que no mês de setembro próximo, a Secretaria de Assistência 
social realizará seminário com a finalidade de debater e apresentar o Plano 
Municipal de Direitos das Mulheres e que a data prevista para a realização deste 
evento seria onze de setembro. Como o CMDM não havia sido informado da 
realização do evento citado, a presidente Caroline solicitou que Sirlei da Secretaria 
Executiva, entrasse em contato com o gerente de Politicas para Mulheres da 
SEASC, o Sr, Gilmar Cortina para que confirmasse a realização do evento. Sr. 
Gilmar informou por telefone que acerca da realização do seminário, que o evento 
não tem data definida, mas que não será realizado no dia onze de setembro como 
fora anunciado, pois a data já está muito próxima para toda a organização 
necessária. Sr. Gilmar Cortina, informa ainda que havia solicitado ponto de pauta na 
reunião extraordinária, e que, não poderá participar em função de problemas de 
saúde que lhe ocorreu, solicitando assim a justificativa de sua ausência. Após o 
repasse de todas as informações, algumas conselheiras que depois que realizadas 
as alterações e implementações no Plano, a minuta seja colocada em consulta 
pública, por exemplo, no site da Prefeitura Municipal de Chapecó para que a 
comunidade em geral, entidades representativas possam visualizar de forma ampla 
e tenham prazo para encaminhar sugestões de inclusão/alteração nos textos 
apresentados a fim de contribuir na construção do plano, que será o instrumento que 
irá prever uma política pública para as mulheres de Chapecó para os dez anos. A 
sugestão das conselheiras é que após a consulta, a comissão instituída para 
elaboração do Plano juntamente com a equipe técnica da SEASC, realizem as 
adequações necessárias. Após, seria interessante a realização do evento 
mencionado pela Sra. Sandra e o Sr. Gilmar, contanto com mais uma etapa de 
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participação social na construção do Plano. A presidente Caroline informa que o 
conselho recebeu em resposta ao ofício encaminhado à SEASC cópia da minuta do 
Plano. Informa ainda que na minuta encaminhada constam as seguintes 
informações: eixos, objetivo geral, objetivos específicos, ações e metas. Observou 
que algumas informações foram suprimidas do texto e também que não fica clara a 
metodologia utilizada na elaboração do plano o que dificulta a sugestão de 
encaminhamentos. Na sequencia as conselheiras iniciaram a leitura do material 
recebido e de forma conjunta realizaram sugestões/alterações no texto da minuta 
apresentada, sugestões estas que serão encaminhadas posteriormente à equipe 
técnica da SEASC responsável pelo acompanhamento e elaboração do plano. Após 
intenso trabalho, as conselheiras não conseguiram finalizar a leitura e sugestões, 
ficou definido que na próxima reunião ordinária do Conselho será agendada outra 
reunião extraordinária que será estendida até às doze horas, com o objetivo de 
finalizar a leitura e sugestões na minuta do plano. Nada mais havendo a tratar, eu 
Luciéle Pompeo lavrei a presente ata que, após lida e aprovada será assinada por 
todas. 



  



  



 


